

ISL resalta día de la salud y seguridad laboral con llamado a fortalecer prevención de riesgos

Coyhaique- En el marco del Día Internacional de la Seguridad y Salud en el Trabajo, el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) reafirma su compromiso de fortalecer la cultura de la prevención de riesgos laborales en nuestro país, promoviendo ambientes de trabajo más seguros y saludables para todos los trabajadores y trabajadoras.

Como todos los años, durante todo abril, el Instituto de Seguridad Laboral, conmemora el “Mes de la seguridad y salud en el trabajo”, este año realizó y participó de diversas actividades y campañas informativas, a fin de fomentar una cultura de seguridad y salud en el trabajo, dentro de las acciones realizadas se encuentra el hito de conmemoración del 28 de abril, día internacional de la seguridad y salud en el trabajo, donde en coordinación con la seremi de salud regional, montaron stand, entregando a la comunidad, material informativo, elementos de protección personal y material ergonómico.

Además, el equipo de prevención del Instituto de Seguridad Laboral, puso a disposición instrumentos de medición, para conocimiento de la comunidad sobre su



uso y el objetivo de cada uno de estos. En la actividad participó Felipe Vidal jefe de

acción sanitaria de la seremi de Salud, Jessica Coronado, directora del Instituto de Seguridad Laboral, (ISL) y la seremi del Trabajo Camila Covarrubias.

Este año, el ISL destaca la entrada en vigencia del Decreto Supremo N°44, normativa que actualiza y moderniza los estándares de seguridad en los lugares de trabajo. El nuevo decreto enfatiza la implementación de medidas preventivas integrales, la gestión de riesgos psicosociales y el fortalecimiento de los comités paritarios, asegurando un enfoque más proactivo y participativo en la prevención de accidentes y enfermedades laborales, en este marco ISL, dará término al mes de la seguridad y salud en el trabajo, con un seminario, realizado en conjunto con la seremi de salud regional y la dirección del trabajo, donde se busca capacitar a empleadores y trabajadores, acerca de este nuevo decreto supremo.

“Nuestro desafío es seguir avanzando en la construcción de una cultura preventiva robusta, donde la seguridad y salud en el trabajo sean parte fundamental de la gestión organizacional, como Instituto de Seguridad Laboral, invitamos a empresas, organizaciones públicas y privadas, y a toda la sociedad a comprometerse activamente en la promoción de espacios laborales dignos, seguros y saludables, en la línea con los principios que inspira esta importante conmemoración internacional”, señaló Jessica Coronado Valdivia, directora del Instituto de Seguridad Laboral.



Ya Abrimos

Ven por tu pan casero, crujiente y delicioso.
 Molde, ciabatta, baguet.
 También exquisitas empanadas

Te esperamos de 8.30 a 15.00 y 16.00 a 22.00 horas

Servicio Frío - 692 Chile - Chile